



ID de Contribution: 29

Type: **Présentation éclair**

Bilan de l'utilisation du framework Symfony2 pour le développement d'applications Web au LAL.

mardi 27 septembre 2016 09:10 (5 minutes)

Résumé: Nous avons adopté Symfony2 pour la refonte de 2 Applications Web en 2010. Six ans après, nous pouvons évaluer les bénéfices de ce framework pour faciliter l'évolution des applications et le démarrage de nouveaux projets.

Auteurs principaux: Mlle YUAN, Justine (LAL); DU, Serge (LAL)

Orateur: Mlle YUAN, Justine (LAL)

Classification de Session: Eclair

Classification de thématique: Offline